
＜コメント＞

・「知らなかった」ではなく都合が合わず不参加となりました

・全員が関心を持つべきことだと思うから

・コロナ禍からの脱却、同業他社の衰退

・人事部が担当部署となりますが､昨年度は参加できませんでした。

・旧態依然とした体制だと思っており、効果が無いものと判断していたため。

・官民共同での取り組みにつき大変心強く思いました。

・キャリア担当と忌憚のない意見交換ができるため

・日程が合わず参加できなかった

・講演会の内容も、講師や会員企業との意見交換も、参考になる話ばかりであったため。

・不参加

・大卒採用を現在は考えていない。

・参考になる講義と地元企業の皆様のリアルな事情をお伺いすることができて、今後の指針となりました

・他社の取組を知ることができた

大学キャリア担当者との意見交換会

留学生との意見交換会

就労支援事業者との意見交換会

公共職業安定所長を囲んでの意見交換会

会員企業の職場定着に向けた事例発表会

特になし

特にない

とくになし

インターンシップや職場体験事例

大卒者は弊社本部管轄のため要確認となります。

＜コメント＞

・採用関連の情報提供を希望します。

・学生参加型の交流事業もあればいいのではないか。
・高卒向けの企画も期待しております。

弘前地区雇用対策協議会 令和6年度の事業に対するアンケート調査

※複数回答制

回答数 40会員／62会員 回答率約64.5％
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